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Ao primeiro dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se os Conselheiros do Conselho 
Municipal do Meio Ambiente, em reunião ordinária para deliberar sobre as seguintes pautas: 1-Apresentação do Projeto  
Credito  de  Carbono 2—Apresentação do Projeto  Reformulação do Viveiro  Municipal  3  –  Apresentação do Saldo  
FMMA 4 – Assuntos Gerais; Iniciou-se a reunião com a fala do presidente José Carlos Nedel que trouxe a plenária o  
processo 2023/49229 que trata sobre acordo de Cooperação entre Município e Brigada Militar, que fez a doação do 
valor de R$ 85.000,00 (oitenta e cinco mil reais) do Fundo Municipal de Meio Ambiente para a Secretaria de Segurança  
Pública do Estado do Rio Grande do Sul, conforme lei 5.869/2024 que o recurso seja repasso ao CONSEPRO a fim 
para que o mesmo faça a destinação ao 3º BABM, o que foi acatado pela plenária, passando então a destinação final do 
recurso  do  Fundo  Municipal  de  Meio  Ambiente  para  o  CONSEPRO dando  agilidade  burocrática  e  processos  de 
aquisição mais celeres e eficientes, Passou então a leitura dos itens de pauta, onde a Sra Aline Liotto trouxe a fala sobre 
o crédito de carbono, e a importância de trabalharmos a questão do carbono neutro, que já existem iniciativas que estão  
se mostrando muito eficazes com relação a esta temática. Segundo item de pauta a conselheira Katia Trevisan (IDEAU)  
trouxe informações sobre o estudo que a Faculdade IDEAU esta realizando com o objetivo da revitalização do viveiro 
municipal, que após finalização será levado a setorial de projetos e apresentado a plenária. O tesoureiro Gilnei Fuchina  
trouxe o terceiro item de pauta, que se refere a prestação de contas do FMMA, informando que o mesmo solicitou  
extrato junto a Secretaria de Meio Ambiente, aguardando a comunicação e que o mesmo será discutido na próxima  
reunião ordinária.  Não havendo mais nada a ser  discutido,  foi  encerrada a presente reunião.  Sandra Rodriguês – Vice-
Presidente (CIMBALAGENS-ARIA) – Dana Santin (CIMBALAGENS-ARIA) – Enilson Silva Gonçalves (SMAM) – Aline 
Alvaro dos Santos (SMAM) – Katia Trevizan (IDEAU) – Neilon Ramos (Gabinete)  – Ademar Marques (Instituto Ambiental) 
– Maritânia Morgan (UPF) – Andre Lodea (UPF) – Paulo Fernando Cornélio (GESP) – Gilnei Fuchina (Assoc. Roselândia) –  
Ariane Oliveira (SEINOVA)  – Joseani M. Antunes (EMBRAPA) – Ana Cristina Curia (Be8) – Thobias Dal Ponte (3º BABM)


